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Zitat von Fredde2209

Echt, will Apple wieder Nvidias verbauen? @rubenszy

Wollte ich auch grad sagen... Laut Apple möchten sie nurnoch auf AMD Grafikkarten basieren...
warum? keine Ahnung 
Ist ehrlich fraglich... Macs werden doch bei Foto/Videobearbeitung am meisten genutzt... Und
Großfirmen nutzen dort sicherlich kein Final Cut 
Sondern eher Adobe... und wenn Adobe stärker auf CUDA bassiert verstehe ich ehrlich gesagt
den Wechsel zu AMD nicht...

EDIT1: Danke an @DataV und @rubenszy und alle anderen 
Hoffen wir das beste das nvidia endlich mal was bringt... Warum nvidia aber selber kein
Statement zur Problematik gibt wundert mich
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